

Nama BRIGITTA YOANA ANGGRAENI
NIS / NISN 4075 / 0095017746
Sekolah SMP PANGUDI LUHUR MOYUDAN
Alamat MERGAN

Kelas 8A
Semester 2 (Dua)
Tahun Pelajaran 2022/2023

A. SIKAP

Dimensi	Deskripsi
Beriman, bertakwa kepada Tuhan Yang Maha Esa, dan berakhlak mulia	-
Berkebinekaan global	-
Bergotong royong	-
Mandiri	BRIGITTA YOANA ANGGRAENI berinisiatif mengerjakan tugas secara mandiri dibawah pengawasan dan arahan orang dewasa.
Bemalar Kritis	BRIGITTA YOANA ANGGRAENI berani mengajukan pertanyaan untuk menjawab keingintahuan tentang diri dan lingkungannya
Kreatif	BRIGITTA YOANA ANGGRAENI mampu mengidentifikasi gagasan-gagasan kreatif untuk menyelesaikan permasalahan yang dihadapi.

B. PENGETAHUAN DAN KETERAMPILAN

No	Mata Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
Kelompok A			
1	Pendidikan Agama Katholik dan Budi Pekerti	79	Kompetensi: memahami tugas remaja yang ambil bagian dalam 4 tugas gereja, memahami informasi dari kitab suci dan ajaran gereja untuk memahami bahwa gereja adalah tanda dan sarana keselamatan bagi semua orang, menjelaskan tujuh sakramen sebagai sarana komunikasi dengan Tuhan untuk mendapatkan keselamatan telah tercapai. Perlu peningkatan pada: memahami tentang kerusia roh kudus, memahami tentang kerusia roh kudus
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	76	Kompetensi: mewujudkan persatuan dan kebanggaan sebagai bangsa wujud nilai kebanggaan nasional telah tercapai. Perlu peningkatan pada: mewujudkan perilaku semangat dan komitmen kebangsaan dalam kehidupan, mendeskripsikan arti dan makna Sumpah Pemuda dalam perjuangan kemerdekaan Republik Indonesia
3	Bahasa Indonesia	76	Kompetensi: memahami maksud/isi penting teks utasan, menjelaskan isi buku fiksi/nonfiksi sesuai dengan buku yang dibaca telah tercapai. Perlu peningkatan pada: mendiskusikan informasi pada teks persuasi yang didengar/dibaca, mengidentifikasi pengertian, karakteristik teks drama yang dibaca dan didengarkan
4	Matematika (Umum)	76	Kompetensi: menjelaskan dan menyelesaikan masalah yang berkaitan dengan peluang empiris dan teoritis suatu kejadian dari suatu percobaan telah tercapai. Perlu peningkatan pada: membedakan, menentukan dan menyelesaikan masalah yang berkaitan dengan luas permukaan dan volume bangun ruang sisi datar (kubus, balok, prisma, limas dan gabungannya), membuktikan dan menyelesaikan masalah yang berkaitan dengan teorema atau trigonometri Pythagoras, menganalisa, menyajikan dan menyelesaikan masalah yang berkaitan dengan distribusi data, nilai rata-rata, median, modus dan sebaran data untuk mengambil kesimpulan, membuat keputusan dan membuat prediksi, menyelesaikan masalah yang berkaitan dengan garis singgung persekutuan luar dan persekutuan luar dalam dua lingkaran serta cara melukisnya
5	Ilmu Pengetahuan Alam (IPA)	78	Kompetensi: melukis pembentukan bayangan pada bidang datar dan lengkung telah tercapai. Perlu peningkatan pada: menganalisis konsep getaran dan penerapannya, menerapkan besaran-besaran, cermin dan lensa dalam perhitungan, menerapkan konsep pemantulan bunyi, menganalisis konsep gelombang dan penerapannya dalam kehidupan sehari-hari
6	Ilmu Pengetahuan Sosial (IPS)	78	Kompetensi: menganalisa model penguatan ekonomi maritim dan agrikultur, menganalisis pergerakan kebangsaan Indonesia dalam memperjuangkan kemerdekaan telah tercapai. Perlu peningkatan pada: mendeskripsikan interaksi antarmasyarakat sebagai konsekuensi keagungan dan kelemahan wilayah Indonesia, mendeskripsikan peran pelaku ekonomi, menjelaskan proses kedatangan dan pengaruh kolonialisme bangsa Barat di Indonesia
7	Bahasa Inggris	76	Kompetensi: memahami fungsi sosial, struktur teks, dan unsur kebahasaan dari teks terkait keadaan atau tindakan yang terjadi di waktu lampau telah tercapai. Perlu peningkatan pada: memahami fungsi sosial, struktur teks, dan unsur kebahasaan dari teks terkait pengalaman pribadi di waktu lampau, memberi dan meminta informasi terkait keadaan atau tindakan yang terjadi di waktu lampau, memberi dan meminta informasi terkait pengalaman pribadi di waktu lampau
Kelompok B			
8	Seni dan Budaya	80	Kompetensi: memainkan jenis musik ansambel sederhana, mengidentifikasi ciri-ciri gambar komik, menyanyikan lagu daerah setempat dengan teknik dan gaya telah tercapai. Perlu peningkatan pada: memahami pengetahuan menggambar poster
9	Pendidikan Jasmani, Olahraga, dan Kesehatan	85	Kompetensi: memahami berbagai keterampilan dasar spesifik senam lantai: memahami cara menjaga keselamatan diri dan orang lain di jalan raya, memahami gerak spesifik salah satu gaya renang dalam permainan air dengan atau tanpa alat, memahami perlunya pencegahan terhadap bahaya pergaulan bebas, memahami variasi dan kombinasi gerak berbentuk rangkaian yang mengikuti irama, memaparkan cara menjaga keselamatan diri dan orang lain di jalan raya, memaparkan gerak spesifik salah satu gaya renang dalam permainan air dengan atau tanpa alat, memaparkan perlunya pencegahan terhadap bahaya pergaulan bebas telah tercapai. Perlu peningkatan pada: mempraktikkan berbagai keterampilan dasar spesifik senam lantai, mempraktikkan variasi dan kombinasi gerak berbentuk rangkaian yang mengikuti irama
10	Prakarya	83	Kompetensi: mengemukakan pendapat tentang keragaman bahan pangan sereal, kacang-kacangan, dan umbi, mengidentifikasi jenis, manfaat, dan teknik pengolahan serta memahami pengertian bahan pangan sereal, kacang-kacangan, dan umbi telah tercapai. Perlu peningkatan pada: merancang pembuatan produk olahan pangan dan bahan sereal, kacang-kacangan, dan umbi
11	Bahasa Jawa	76	Kompetensi: menanggapi isi teks cerita wayang atau Ramayana, menelaah teks piulang serat wulangreh pupuh tembang macapat, menulis syair tembang macapat, menyusun teks lisan caruk untuk berbagai keperluan di rumah dan sekolah sesuai dengan unggah-ungguh Jawa telah tercapai. Perlu peningkatan pada: memahami berbagai fungsi teks lisan caruk sesuai dengan unggah-ungguh Jawa, memahami isi teks cerita wayang atau Ramayana, memahami tulisan aksara Jawa beserta pasangan aksara Jawa, membaca dan menulis tembang macapat menggunakan huruf aksara Jawa

Nama : BRIGITTA YOANA ANGGRAENI
NIS / NISN : 4075 / 0095017746
Sekolah : SMP PANGUDI LUHUR MOYUDAN
Alamat : MERGAN

Kelas : 8A
Semester : 2 (Dua)
Tahun Pelajaran : 2022/2023

C. EKSTRAKURIKULER

No	Kegiatan Ekstrakurikuler	Predikat	Keterangan
1	Pramuka	Baik	Memiliki kemampuan baik dalam memahami dan mempraktikkan mendirikan tenda, bans-berbaris, menaksir, memasak, sandi-sandi dan tali temali
2	Seni Tari	Cukup	Memiliki kemampuan yang cukup baik dalam menghafal gerakan tari, perlu berlatih penyajian dan wirasa

E. KETIDAKHADIRAN

Sakit	:	6 hari
Izin	:	0 hari
Tanpa Keterangan	:	0 hari

F. CATATAN WALI KELAS

Teruslah bersemangat dalam belajar agar kelak tercapai cita-citamu. Selalu libatkan Tuhan dalam setiap langkah dan kegiatanmu.

Keputusan :
Berdasarkan hasil yang dicapai pada semester 1 dan 2, Peserta didik ditetapkan :
NAIK KE KELAS : IX (SEMBILAN)

Mengetahui
Orang Tua/Wali,

Moyudan, 23 Juni 2023
Wali Kelas,


Chatarina Yeni Farita, S.Pd.
NIP.

Mengetahui
Kepala Sekolah

Sri Rahayu, S.Pd.




YAYASAN PANGUDI LUHUR

SMP PANGUDI LUHUR MOYUDAN

Notus Terakreditasi A

Mergen, Sumberagung, Moyudan, Sleman, Di Yogyakarta 55565, Telpun (0274) 2624931

**LAPORAN
PENILAIAN AKHIR SEMESTER GENAP**

Nama Siswa : Brigitta Yoana Anggraeni
No. Induk Siswa : 4075

Kelas : VIII-A
Tahun Pelajaran : 2022-2023

No	Mata Pelajaran	Nilai	Deskripsi Nilai
1.	Kepangudiluhuran	B	Baik

Mengetahui
Orangtua/Wali Siswa,

Dibentkan di Moyudan
Pada tanggal 23 Juni 2023

Wali Kelas,

Chatarina Yeni Farita, S.Pd.
No. G. 11846

Mengetahui,
Kepala Sekolah



Theresia Sri Rahayu, S.Pd.
No. G. 11742